



錦タイムズ #4 錦町立錦中学校 令和3年8月26日

学び多き 2学期が始まりました。

第2学期が3年生は8月23日、1・2年生は本日から始まり、生徒は元気に登校し、学級でも明るい表情が見られました。この夏は、新型コロナウイルス感染症がこれまでにない状況で拡大し、不要不急の外出制限やより一層の感染予防対策を余儀なくされました。夏の思い出づくりも難しい状況だったと思います。

そのような中、日本では57年振り、自国では2回目の「2020東京オリンピック・パラリンピック」が開催されました。多くの皆さん、テレビ中継やインターネット等で観戦されたことだと思います。世界トップ選手のパフォーマンスや選手が大会を迎えるまでのエピソード、家族や友人の支えなど、様々な感動に出会われたことでしょう。選手の言葉の中には、関係者への感謝の気持ちが溢れています。私たちも多くの方々に支えられ生活を送ることができます。そのことへの感謝の気持ちを忘れず、このコロナ禍の厳しい局面を乗り越えていきましょう。

※現在もパラリンピックが行われております。是非、テレビ等で観戦されてください。

新型コロナウイルス感染症の予防徹底を！

本県においては、「まん延防止等重点措置期間」が9月12日（日）まで延長されるとともに、リスクレベルもレベル5（厳戒警報）に引き上げられています。最近の状況としては、感染力が強い変異株によるものが大半を占めていること、児童生徒等における感染も増えていることが上げられます。学校においては、本日配付しましたプリントに記載しているとおり、感染予防対策を徹底して参ります。

また、各家庭におかれましても、家族全員で感染予防について再度ご確認いただき、特に以下の予防対策の徹底をよろしくお願いします。

【家庭での感染症予防対策】

- 1 休日は、感染予防のため、できるだけ不要不急の外出（特に管外への外出）を避け、うがい、手洗い、外出等でのマスクの着用等をお願いします。
- 2 栄養と睡眠を十分にとり、毎朝の検温を行ってください。
- 3 特に咳やくしゃみをする時は、ハンカチやティッシュで鼻と口を覆うなどの咳エチケットに留意してください。
- 4 発熱もしくは、新型コロナウイルス感染症が疑われる場合は、速やかに医療機関及び保健機関に電話連絡の上、受診してください。

美化作業ありがとうございました！

22日（日）のPTA美化作業が中止になったことから、臨時に8月24日（水）にPTA環境・保体部会と有志の皆様に、グラウンド及び周辺の美化作業を行っていただきました。かなりの広範囲にわたって、草刈りを行っていただき、とてもきれいになりました。生徒の安心・安全な活動ができます。ご多用な中、作業いただきましたことに感謝申し上げます。





校長室の窓



夢の実現に向けて、生活や学習の見通しを持ってがんばりましょう！

令和3年度2学期始業式あいさつ

いよいよ2学期が始まりました。

まずは、この長い夏休みの間、みなさんに大きな事故や病気、けががなく、無事今日の日を迎えたことに感謝したいと思います。

この夏は、東京オリンピック・パラリンピック一色だったように思います。

みなさんも、様々な場面を目にしたことでしょう。

先日3年生に感想を尋ねたら、「自分たちと同じ年頃の人たちが活躍しているので、刺激を受けました。」という声がありました。確かに、新種目のスケートボードをはじめ、飛び込みや水泳などで若い選手たちの活躍が見られます。

オリンピックは、平和とスポーツの祭典といわれますが、今回の「東京2020」は、共生（共に生きる）や人権という言葉もたくさん使われましたね。私も、テレビに釘付けだったのですが、振り返ってみると、「夢と感謝」という言葉を多く耳にしたように思います。「コロナ禍の中、多くの方々の理解と協力で、オリンピックを開催いただいたことに感謝したい。」というような声はみなさんも耳にしたと思います。

若い人たちが活躍する一方で私の心に深く残ったのは、ソフトボール、39歳の上野由岐子選手の言葉でした。彼女は13年前の北京オリンピックの金メダリストです。ただしソフトボールはその後2回のオリンピックでは実施されませんでしたので、今回東京大会での復活が13年ぶりになります。13年というと、1年生のみなさんが生まれてから今までですね。その間、もう一度オリンピックをと夢見て努力を続け、今回の金メダルとなりました。その彼女が、子供たちに伝えたい言葉としてあげたのが、「あきらめなければ夢は叶う」という言葉です。

ただ思っているだけでは夢は叶うはずはありません。夢の実現に向けての取組の見通しを持つことや、実行すること、そして、苦しさに負けず頑張り抜くことでしか達成できないのです。

2学期は実りの学期といえます。学習も体力もぐんぐん伸ばす学期です。みんなの視線の先にあるそれぞれの夢の実現に向けて、自分をしっかり持って、互いに声を掛け合い、取り組んでいきましょう。

そこで具体的な取組としてヒントをあげます。それは、帰りの会で今日家で学習すべきことをしっかりと整理して、見通しを持って家に帰るということです。そして実行、日記に反省を書く。もし、できなかったらその分をどうするか、いつするか考えること。そこから始めましょう。

そして、夢の達成のためには心と体の健康も大切です。みなさんも知っているように、今新型コロナの感染が若い世代に急速に広がってきています。2学期を迎えるに当たり、みんなの命と安全を守るために、先生たちで話し合いを持ち、新しい取組を検討しました。この後お話がありますので、きちんと実行していきましょう。

最後に、中学生にもワクチン接種が進んできていますが、一つ心にとめておいて欲しいことがあります。

ワクチンについては、打つ人もいれば打たない人もいます。中には、体の事情などでワクチンを打てない状況の人もいます。ですから、「ワクチンを打てばいいのに。」とか「なぜ打たないの。」などの言葉は絶対にやめましょう。

自分自身に考えと事情があるように、他の人、周りの人たちそれぞれに考えと事情があるのです。そのことをわかりあえる錦中生であってほしいと思います。

では、今日からの2学期、一緒にがんばっていきましょう。みんな笑顔でスタートが切れますように。

（令和3年8月26日 HP上で更新したものです。文責：校長）